

RÉUNION OUVERTE

JEUDI 18 SEPTEMBRE 2025 à 18 H 30

Espace Guy Mainiere 64 rue Maurice Braunstein à Mantes la jolie

Unité pour le retrait du plan Bayrou !

Ne touchez pas à la Sécurité sociale de 1945 !

Pour gagner : la grève ouvrière unie pour bloquer la production.

En plein mois de juillet, Bayrou s'est livré à une véritable provocation en annonçant son plan. (...) Obéissant à Trump, Macron s'est engagé à faire passer les dépenses militaires à 5 % du PIB. Cela signifie que le budget de la défense devrait passer de 60 à 150 milliards. Soit un tiers du budget de l'État ! Toute la vie sociale et économique, toute la société devraient être subordonnées à « l'effort de guerre » revendiqué par Macron, représentant de la classe capitaliste.

Impossible d'accepter !

Avec son projet présenté le 15 juillet, Bayrou met en musique : il veut couper 44 milliards dans les budgets sociaux et les services publics. Il ne s'en cache pas, sa cible principale est la Sécurité sociale, conquête arrachée par la lutte des travailleurs. Impossible d'accepter !

L'heure est à l'action pour gagner. Ce qui implique de surmonter tout ce qui disperse ou divise. Il faut l'unité.

L'enjeu est la préservation de la Sécurité sociale

L'objectif doit être clairement défini. Il ne s'agit pas seulement de « protester », il ne s'agit pas de « manifester son mécontentement », il ne s'agit pas de « censurer », ni de préparer l'élection présidentielle. L'urgence est de bloquer Macron-Bayrou. Maintenant, tout de suite. L'urgence est d'imposer le retrait du plan Bayrou dans son intégralité ! L'urgence est d'imposer la préservation de la Sécurité sociale, et demain, sa reconquête intégrale !

Par la grève ouvrière unie

Le Parti des travailleurs, parti de lutte de classe qui combat pour le socialisme, expose clairement sa position : S'il s'agit de gagner, seule la grève ouvrière unie y parviendra.

Pour faire reculer Macron, il faut bloquer la production dans les usines, les transports, les services publics. Qui peut le faire ? La classe des producteurs, la classe ouvrière dans toutes ses composantes, dans son unité, dans tous les secteurs du public comme du privé.

Par la grève ouvrière unie avec leurs syndicats, les travailleurs ont la possibilité de bloquer le pays. Toutes les couches de la population rejoindront la classe ouvrière dans le mouvement de rejet de Macron et de sa politique. C'est aux travailleurs et à leurs organisations de déterminer les moyens à mettre en oeuvre pour construire la grève générale.

En finir avec ce gouvernement

Et demain, la force unie de millions et de millions de travailleurs dans la grève générale permettra d'en finir avec ce gouvernement et les institutions de la Ve République, ouvrira la voie à de nouvelles institutions, à un gouvernement des travailleurs et de la démocratie.

La grève générale ouvrira la voie à la reconquête de nos droits. Elle permettra d'avancer vers l'alliance fraternelle des travailleurs et des peuples d'Europe et du monde contre la militarisation de la société, pour la paix, contre la guerre.

Pour ce combat, pour l'unité de la classe ouvrière, rejoignez le Parti des travailleurs !

Appel du Bureau national du Parti des Travailleurs du 23 aout 2025